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Hintergründe: 

1. Vorigen Mittwoch wurde in der Bezirksvertretung Richterich beschlossen, dem 

Mobilitätsausschuss die Variante 1 der Ortsumgehung Richterich zu empfehlen und 

umfassende Planungen für die Entwässerung aller Bauabschnitte in der Richtericher Dell zu 

beauftragen.

2. Wir als BI-Dell stellen seit unserer Gründung 2013 Fragen zu Kosten- oder gar 

Wirtschaftlichkeitsberechnungen, die aber bisher immer, so auch am vorigen Mittwoch 

unbeantwortet geblieben sind.

3. Die Bezirksvertreter und –vertreterinnen selbst gaben sogar zu, Ihre Entscheidung 

sozusagen „im blinden Vertrauen“ auf die Vorgaben der Verwaltung zu fällen. Nach 

nunmehr fast 18-jähriger Planungszeit bei einem im oberen zweistelligen 

Millionenbereich angesiedelten Projekt verzichteten sie damit neben der Klärung anderer 

Unwägbarkeiten auf die nötige Transparenz und unabdingbarer Kostenanalysen.

4. Diese Vorgehen ist extrem risikoreich und steht im Gegensatz zu den Inhalten und 

Mahnungen, die von der Stadtkämmerin Frau Grehling in ihrer Rede zum Haushaltsentwurf 

2017 vorgetragen wurden.
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Frage an den Oberbürgermeister:     (Kosten)

Wie können Sie als Verwaltungschef es zulassen, dass mehrere, 

anscheinend unkoordiniert planende Ämter entgegen den 

Empfehlungen der Finanzsteuerung Planungen mit Kosten im oberen 

zweistelligen Millionenbereich realitätsfremd und nicht untereinander 

abgestimmt zur Beauftragung vorschlagen, ohne die Kosten 

zumindest überschläglich berechnet und die Finanzierbarkeit sowie 

die Durchführbarkeit überprüft zu haben?

Frage 2 Ratssitzung am 23.11.2016


